



Triplé en Nationale, doublé en Mini 60 et podium en Senior à Salbris, Charles Ural (Mini 60) et Matthéo Dauvergne (Nationale), dominateurs à La Hague

Les rouges ont trusté le célèbre podium de Salbris lors de la 2e épreuve du Championnat de Ligue Centre-Val de Loire. Plus que jamais les titres sont en ligne de mire dans les catégories Mini 60 et Nationale après cette brillante prestation réalisée en Sologne. Dans le même temps, les couleurs PB Kart et MSR ont également brillé en Normandie lors de l'ouverture du Championnat de Ligue à La Hague, avec deux succès significatifs en Mini 60 et Nationale.



> Salbris

Mini 60: Ruget-Lameloise, un duo de choc

Edouard Ruget s'est montré particulièrement à son avantage à Salbris. Lancé à sa poursuite, Léo Lameloise n'a pas démerité et les deux pilotes se sont mutuellement tirés vers le haut. Dans la manche de qualification par exemple, moins d'un dixième séparait les deux pilotes à l'arrivée. Finalement, Edouard a gardé l'avantage en préfinale comme en finale, Léo terminant dans son sillage avec le meilleur tour en course en finale. Edouard Ruget est bien placé pour coiffer la couronne à Saint Amand.



L'intégralité du podium aux couleurs PB Kart / MSR en Nationale

Dans cette catégorie, Nino Delaunay, Gabriel Benecchi, Gabriel Gerdil et Baptiste Meunier se sont immédiatement positionnés aux quatre premières places des chronos. Lors des premières courses, le team manager s'est ensuite évertué à calmer leurs ardeurs ! La finale s'est déroulée dans de bien meilleures conditions. Parti seulement 8e, Gabriel Benecchi a réussi à retourner la situation en sa faveur pour s'imposer avec le gain du meilleur tour. Déjà vainqueur à Varennes, Gabriel caracole en tête du Championnat.



Contraint à l'abandon en préfinale après l'obtention du meilleur tour, Baptiste Meunier revient également de loin. Pilote privé conseillé par PB Kart et superbement remonté,

Baptiste a escaladé la 2e marche du podium devant Nino Delaunay. Ce dernier s'est montré particulièrement constant, mais aussi rapide comme le montre sa pole position et sa victoire en préfinale.

Gabriel Gerdil continue d'afficher sa volonté de progresser dans sa nouvelle catégorie malgré son déficit de roulage. Proche de ses équipiers aux chronos, il n'a pas vu l'arrivée de la préfinale à cause de son pare-chaîne, avant de revenir P5 en finale. Gabriel ne devrait plus tarder à renouer avec le podium.



Hugo Brun dans le top-3 en Senior

Hugo Brun a su monter en puissance pour grimper dans la hiérarchie. Il a réalisé une brillante préfinale pour passer de la 7e à la 3e place. Il a conservé sa position convoitée en finale en faisant partie des plus rapides en piste.

Troisième en qualif' à 16 centièmes de la pole position et seulement à 2 centièmes du meilleur Rotax, Théodore Primault visait un bon résultat après sa 5e place dans la manche, avant que les choses ne se gâtent. L'équipe souhaite que le calme puisse revenir afin d'aller au bout du week-end et concrétiser les performances enregistrées en début de meeting.



> La Hague

Mini 60: Charles Ural fait la différence en phase finale

Après deux manches assez disputées, Charles Ural a pris le large en préfinale, avant d'enfoncer le clou en finale en menant encore de bout en bout, décrochant par deux fois le meilleur temps en course. Son équipier Victor Vinclet continue de prendre confiance en lui. Parti 8e en préfinale, il remontait 5e, puis finissait 6e au sein du peloton de chasse groupé qui se battait pour le podium.



Nationale: Week-end idyllique pour Matthéo Dauvergne

Dès la fin des essais libres jusqu'au drapeau à damier de la finale, Matthéo Dauvergne n'a laissé que les miettes à ses adversaires. Le pilote du team PB Kart a tout raflé: pole position, deux manches, préfinale et finale, avec tous les meilleurs tours possibles. Bravo Matthéo !

Photos Luc Chmielowski et D.R.

